

Info Produk

MAJORIS PASAR UANG SYARIAH INDONESIA

MAJORIS PASAR UANG SYARIAH INDONESIA

Adalah Reksa Dana berbentuk Kontrak Investasi Kolektif berdasarkan Undang-Undang Nomor 8 tahun 1995 tentang Pasar Modal beserta peraturan pelaksanaannya.

TUJUAN

Memberikan tingkat pendapatan investasi yang menarik dan sekaligus memberikan tingkat likuiditas tinggi untuk memenuhi kebutuhan dana tunai, berdasarkan Prinsip Syariah di Pasar Modal.

KEBIJAKAN INVESTASI

100% (seratus persen) dari Nilai Aktiva Bersih pada instrumen pasar uang Syariah dalam negeri yang mempunyai jatuh tempo tidak lebih dari 1 (satu) tahun dan/atau Efek Syariah Berpendapatan Tetap termasuk Sukuk yang termasuk dalam Daftar Efek Syariah yang diperdagangkan di Indonesia yang diterbitkan dengan jangka waktu tidak lebih dari 1 (satu) tahun dan/atau sisa jatuh temponya tidak lebih dari 1 (satu) tahun dan/atau deposito Syariah.

sesuai dengan peraturan perundang-undangan yang berlaku.

MANFAAT

- Potensi Pengembangan Investasi;
- Pengelolaan Profesional;
- Kemudahan.

RISIKO INVESTASI

- Risiko Perubahan Kondisi Ekonomi dan Politik;
- Risiko Berkurangnya Nilai Unit Penyertaan;
- Risiko Pembubaran dan Likuidasi;
- Risiko Likuiditas bagi Reksa Dana Terbuka.

Nama Reksa Dana	MAJORIS PASAR UANG SYARIAH INDONESIA
Bloomberg Ticker	MAJPASY IJ Equity
Manajer Investasi	PT Majoris Asset Management
Bank Kustodian	PT Bank Negara Indonesia (Persero) Tbk
Tanggal Efektif	26 Oktober 2017
Tanggal Mulai Penawaran	16 November 2017
Jumlah Unit Penyertaan (UP) yang ditawarkan	sampai dengan jumlah 1.000.000.000 (satu miliar) UP
Minimum Pembelian Awal UP	Rp 10.000,- (sepuluh ribu Rupiah)
Minimum Pembelian Selanjutnya UP	Rp 10.000,- (sepuluh ribu Rupiah)
Minimum Penjualan Kembali	Rp 10.000,- (sepuluh ribu Rupiah)
Saldo Minimum Kepemilikan UP	Rp 10.000,- (sepuluh ribu Rupiah)
Batas Maksimum Penjualan Kembali	10% dari Total NAB pada Hari Bursa Penjualan Kembali
Minimum Pengalihan Investasi	Rp 10.000,- (sepuluh ribu Rupiah)
Biaya Pembelian UP	Tidak Ada
Biaya Penjualan Kembali UP	Tidak Ada
Biaya Pengalihan Investasi	Tidak Ada
Imbalan Jasa Manajer Investasi	Maks. 1% per tahun
Imbalan Jasa Bank Kustodian	Maks. 0,2% per tahun

REKONING PEMBELIAN UNIT PENYERTAAN

Bank : PT Bank Negara Indonesia (Persero) Tbk
 Atas Nama : REKSADANA SYARIAH MAJORIS PASAR UANG SYARIAH INDONESIA
 No. Rekening : 612550631

Catatan : detail Manfaat dan Risiko dapat dilihat dalam Prospektus Majoris Pasar Uang Syariah Indonesia

DISCLAIMER

INVESTASI MELALUI REKSA DANA MENGANDUNG RESIKO. CALON PEMODAL WAJIB MEMBACA DAN MEMAHAMI PROSPEKTUS SEBELUM MEMUTUSKAN UNTUK BERINVESTASI MELALUI REKSA DANA. KINERJA MASA LALU TIDAK MENCERMINKAN KINERJA MASA DEPAN.

PT Majoris Asset Management ("Majoris") telah memperoleh izin usaha sebagai Manajer Investasi dari Otoritas Jasa Keuangan (OJK) dan dalam melakukan kegiatannya diawasi oleh OJK. Dokumen ini dibuat oleh Majoris hanya sebagai informasi singkat produk dan disesuaikan dengan ketentuan Peraturan yang berlaku. Segala perhatian telah diberikan secara seksama untuk menyakinkan bahwa informasi yang disajikan dalam dokumen ini tidak menyesatkan. Namun demikian, Calon Pemodal tidak disarankan untuk hanya mengandalkan keterangan dalam dokumen ini. Kerugian yang mungkin timbul karenanya tidak akan ditanggung.